

## Reciben entidades pinareñas bandera de Vanguardia Nacional

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 25 Abril 2024 20:55

Escrito por ACN

Visto: 148

---



La Empresa Provincial de Recuperación de Materias Primas de Pinar del Río, así como las Unidades Empresariales de Bases (UEB) Gases industriales y Divep fueron reconocidas hoy con la bandera de colectivo Vanguardia Nacional, que otorga la Central de Trabajadores de Cuba (CTC).

## Reciben entidades pinareñas bandera de Vanguardia Nacional

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 25 Abril 2024 20:55

Escrito por ACN

Visto: 148

---

A propósito de las celebraciones por el Primero de Mayo, varias entidades de la provincia recibieron tan alto estímulo, muestra de la labor sindical y el esfuerzo de sus integrantes.

Con la aplicación de la ciencia y la innovación ha sido posible alcanzar estos resultados, y el apoyo también de las organizaciones estudiantiles y de masas para la recogida de desechos, manifestó a la Agencia Cubana de Noticias Lázaro Daniel Alea González, director de la Empresa Provincial de Recuperación de Materias Primas.

Hoy contamos con 15 UEB en todo el territorio, de ellas 11 productivas y con más de 200 trabajadores, señaló.

En ese afán se encuentran quienes laboran en Divep, dedicada a la comercialización de piezas de repuesto para todo tipo de equipos de transporte; además de bienes de consumo, ferretería, equipos de garaje, herramientas, entre otras.

Nos sobreponemos a las dificultades gracias al esfuerzo de todos, con gestiones comerciales fundamentalmente para la industria nacional, acotó Luis Alberto Romero Domínguez, director de esa entidad en Vueltabajo.

De igual forma, grandes desafíos enfrentan en Gases industriales, colectivo merecedor de aplausos en esta jornada.

Ha sido un año difícil, a pesar de ello asumimos cambios sobre todo para tributar a mejoras salariales, precisó Luis Domínguez Arencibia, especialista de capital humano.

En acto presidido por las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en la occidental provincia, una representación de los trabajadores fueron agasajados por su desempeño en un contexto complejo y de transformaciones para el sector empresarial.

Según varios medios, la bandera de colectivo Vanguardia Nacional es uno de los principales reconocimientos morales que se otorga a centros laborales que en el año precedente lograron resultados sobresalientes en su gestión empresarial, en la producción, los servicios y en la labor sindical.